

Urgen legisladores a recuperar Burgos

► Lamenta priista que crimen organizado le quite al Gobierno funciones básicas

Claudia Guerrero y Claudia Salazar

La revelación de que uno de los pozos de la Cuenca de Burgos, el Gigante Uno, en Nueva Ciudad Guerrero, Tamaulipas, se encuentra bajo el control de un comando armado, alertó a legisladores federales.

Francisco Labastida, presidente de la Comisión de Energía del Senado, lanzó ayer una alerta ante lo que consideró un hecho grave, preocupante e inadmisible, que no sólo atenta contra el Estado de derecho, sino que lo viola y lo fractura.

“Es una señal de alarma de un rojo intenso que obliga al Gobierno a actuar de inmediato para corregir esta situación de extrema gravedad. Debe ser una llamada de alerta urgente. Obviamente la administración federal debe tener conocimiento de esto, por lo que llama mucho la atención que o hayan actuado para recuperar el control de las instalaciones.

“Es muy preocupante que no hayan actuado porque si se sabe

por esta investigación periodística, quiere decir que lo sabe el Gobierno y lo sabe Pemex, lo que hace incomprensible e irresponsable que no tomen cartas en el asunto”, condenó.

El ex Secretario de Gobernación recordó que entre las funciones exclusivas del Estado mexicano se encuentra el uso de la fuerza para combatir los delitos, el cobro de impuestos y la posesión de instalaciones estratégicas, como las de Pemex.

“Con esto, lo que vemos, es que las funciones básicas del Gobierno se las está quitando el crimen organizado, ahora no sólo es el cobro por derecho de piso, si no la toma de instalaciones de Pemex”, lamentó.

REFORMA reveló ayer que un comando mantiene tomado un pozo de la Cuenca de Burgos, luego de haber secuestrado a cinco

empleados de Pemex.

Tras conocer la información, el presidente de la Comisión de Energía solicitó una audiencia con el director de la paraestatal, Juan José Suárez Coppel, para solicitarle información oficial sobre el caso.

El diputado del PAN Jesús Ramírez Rangel señaló que Pemex debe informar qué está pasando con el pozo Gigante Uno.

Ramírez Rangel, que forma parte de la Comisión Especial sobre la Cuenca de Burgos, dijo que Petróleos Mexicanos debe precisar que está sucediendo en esa zona de producción de gas.

REFORMA ha publicado que además de que un grupo armado tiene en su poder el pozo Gigante Uno, personal de Pemex y las compañías extranjeras que dan servicio a la paraestatal son víctimas de plagios, amenazas y robos de grupos del narcotráfico, lo que ya provocó la suspensión parcial de la exploración y extracción de gas natural en la Cuenca de Burgos.

“Esperemos a que Pemex diga cuál es la realidad del asunto y obviamente que procedan por la vía legal”, dijo el panista.

ASÍ LO DIJO

“ Si el Gobierno no es capaz de cuidar sus propios bienes, pues es una señal muy clara, alarmante y preocupante de que no le puede garantizar la seguridad a la ciudadanía”.

Francisco Labastida
Senador del PRI

